



Bild von Arek Socha auf Pixabay

Der 3-Fragezeichen Detektiv

Ich bin ein 3-Fragezeichen Detektiv, der älter geworden ist. Ich habe mich selbst und meine Umgebung erkannt. Plötzlich erkenne ich, dass es nichts Neues mehr gibt. Alles bleibt beim Alten. Ich habe mich verändert, aber meine Umgebung nicht. Ich bin in kurzer Zeit gewachsen. Kommt jetzt die Pubertät des erweiterten veganen Bewusstseins? Ist Geschlechtsverkehr mit vielen guten Wünschen angesagt? Bisher war Einsamkeit und Abstinenz die Lösung für meine Probleme. Ich lebe auf meiner eigenen Insel des Wissens. Einer von Millionen von Sternen. Es kommt nichts mehr. Ich bin ein leerer Lehrer. Kommt jetzt ein neuer Job? Hey Dude, was ist los mit dir? Wie kommt man jetzt durch das Dickicht des Großstadtschungels mit einem Sumpf aus Gewalt und Verbrechen? Der kleine Detektiv muss ganz tief durchatmen. Wie werde ich daran wachsen? Immer sauber bleiben. Aber was bedeutet das? Das Verbrechen zeichnet einen. Es geht nicht spurlos an einem vorbei. Gerade daraus befreit, beginne ich weiter zu forschen. Alles muss schnell gehen. Geschwindigkeit bestimmt mein Leben. Angst und Trägheit werden vielleicht bald verschwinden? Das Universum stellt neue Fragen. Die deutsche Sprache begleitet mich. Deutschland ist meine Heimat. Die Erde ist mein Planet. Ich will hier erst mal bleiben. Das Universum hat mich erhört und macht alles, was dazu nötig ist. Unendliches Wissen will zu mir kommen. Klingt gut.

Schau nicht zurück! Entkomme der Allmacht des Bösen auf deinem Heimatplaneten. Bleib am Leben! Man kann wenig mitnehmen, wenn es um viel geht. Vieles geht einfach und kommt nicht wieder. Ein Großreinemachen bestimmt die Zeit. Alles muss sich ändern! 23.08.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org